

NAGELPILZBEHANDLUNG IN MÜNCHEN

Nagelpilz erkennt man durch einen dicken, verfärbten, entstellten oder gespaltenen Nagel. Dies ist nicht nur unschön, sondern häufig auch Symptom einer Erkrankung des Finger- oder Zehennagels, die unbehandelt zur teilweisen bzw. vollständigen Zerstörung der Nagelplatte führen kann. Der Pilz dringt dabei am häufigsten in die Nagelplatte und das Nagelbett mit der Folge einer Infektionskrankheit ein.

Nagelpilzerkrankungen werden in unserer Hautarztpraxis in München nach Anlegen einer Pilzkultur und dem Nachweis des Erregers mit speziell hierauf abgestimmten Methoden behandelt. Lacke und Lösungen erbringen leider meist nicht das vom Patienten gewünschte Ergebnis der Abheilung. Bei DERMAZENT wird Nagelpilz individuell entweder mittels Tabletten oder einen Laser Therapie behandelt.

TERMINVEREINBARUNG BEI DERMAZENT

Vereinbaren Sie jetzt einen **Termin** und lassen Sie sich von unseren Fachärzten zur **Behandlung von Nagelpilz** beraten. Ihr Hautarzt in München hilft Ihnen gerne weiter und steht Ihnen bei Fragen und Anmerkungen rund um das Thema Nagelpilz Seite. Informieren Sie sich jetzt und das Team von **DERMANZENT** in **München** wird Ihnen helfen.